



**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA**

FELICITACIÓN SAN SEBASTIÁN

Queridos vecinos :

Hoy 20 de enero se celebra la festividad de San Sebastián, y es costumbre en nuestra localidad reunirnos por la tarde en el barrio para escuchar misa y compartir platos típicos

Este año debido a que la incidencia en nuestro municipio sigue aumentando, celebraremos misa, pero desde este Ayuntamiento no se ha considerado compartir nuestros platos típicos, ya que para ello debemos quitarnos la mascarilla y esta última variante del virus es extremadamente contagiosa, por lo que os pido comprensión y que lo celebréis desde el corazón.

¡¡ FELIZ DÍA DE SAN SEBASTIÁN !!